

## résidences immobilier

Il est des lieux qui ne se racontent pas, mais qui se vivent, des lieux poétiques qui invitent à la méditation et qui mettent tous les sens en éveil. Il était une fois un site remarquable de 20 hectares, un écrin de nature préservé à quelques kilomètres des plages d'Hossegor. La découverte commence par une allée plantée d'hortensias bleus et de chênes lièges centenaires et qui laisse peu à peu se révéler une immensité verdoyante agrémentée d'un étang. A la fin du chemin, se dévoile une construction singulière, affichant une silhouette plutôt basse et horizontale, qui se veut discrète, et totalement fondue dans le paysage. Ici vit une famille d'artistes. Á l'origine elle fait appel à l'architecte visionnaire François Gassan, qui imagine la maison principale dans un style landais, et l'inscrit harmonieusement dans cet environnement luxuriant. 26 ans plus tard, les propriétaires conquis par ce lieu magique, font appel à Patrick Arotcharen, autre architecte de renom, pour agrandir le bâti et venir encastrer de part et d'autre de la construction initiale, des cubes projetés largement vitrés. Cette écriture cubique joue des rythmes verticaux et de la légèreté des structures pour faire ...

**ARCHITECTURES - PAYS BASQUE** 

1 AVENUE D'OSSUNA - 64200 BIARRITZ

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





